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对股市很看好，对股市很看好的公司

2018年中国股市，你看好哪些板块

我看好的是雄安新区概念股，炒股是炒未来，要放眼未来，国家政策未来几年内把
雄安发展成第二个深圳，那么雄安会快速发展，相应的股票也会随着政策利好而上
涨，现在是起步阶段，再等三两年会飞速发展阶段。所以看好的雄安新区的股票要
拿好，或找相对低点进去，拿它个三五年会有大收获的。个人意见，反供参考。

今年股市行情你们看好什么方向

前三季指数严重失真，四季度指数震荡下挫，大部个股慢慢熊途。究其根本，流动
性严重不足，以至于很多个股利好被雪藏，毫无反应。18年在年度技术面上十分好
看，但需要流动性支持。3200反复筑压不破，可以为底。看好18年的跨年行情。
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